

## **PRAXISIMPULS: STANDORTENTWICKLUNG & GASTRONOMIE: DIE REZEPTUR MACHT´S!**

„Erleben Sie die spannende Transformation des innerstädtischen METRO Campus Areals in ein lebendiges Quartier! In unserem Vortrag zeigen wir Ihnen, wie wir dieses ambitionierte Projekt realisieren und warum die Phase Null und der Dialog mit allen Stakeholdern entscheidend für die Akzeptanz und Identifikation einer Standortentwicklung sind.“

Die Quartiersentwicklung, die in enger Zusammenarbeit mit der Landeshauptstadt Düsseldorf realisiert wird, zeigt viele Parallelen zur Revitalisierung unserer Innenstädte auf. Erfahren Sie mehr über attraktive Raum- und Freiraumgestaltungen, die Integration bestehender Bürogebäude in städtebauliche Strukturen, die Aktivierung von Erdgeschosszonen für die öffentliche Nutzungen sowie die Schaffung von dritten Orten. Vielfältige, gastronomische Angebote und öffentliche Funktionen betrachten wir als integralen Bestandteil, denn sie prägen den Charakter unserer Quartiere. Wir denken Gastronomie bei der Entwicklung unserer Standorte mit und teilen unsere Ansätze sowie Erfahrungswerte aus der Praxis.“